

Madrid, 1 de agosto de 2007

OTRAS COMUNICACIONES

“Pharma Mar, S.A. ha nombrado al Dr. Alejandro Yovine nuevo Director de Desarrollo Clínico con efectos a partir del 1 de agosto de 2007. El Dr. Yovine reportará al Dr. Pedro Santabárbara, Director Médico de Pharma Mar.

El Dr. Yovine cuenta con más de 10 años de experiencia en la clínica oncológica y en el desarrollo de moléculas para el abordaje del cáncer.

Durante su especialización oncológica, el Dr. Yovine adquirió el grado de experto en Investigación Clínica Oncológica por el Institute Gustave Roussy de París, dedicándose en especial a la investigación en sarcoma, cáncer de ovario y de mama. Antes de incorporarse a Pharma Mar en enero de 2007 como gerente de Oncología Clínica, el Dr. Yovine trabajó como consultor en el desarrollo clínico de medicamentos para la compañía Cvitkovic Associates Consultants, de París. En dicho puesto ayudó al desarrollo de moléculas anticancerosas como el oxaliplatin, vinorelbine, el irofulve, aplidin o la trabectedina (Yondelis®).

El Dr. Yovine sustituye al Dr. Miguel A. Izquierdo que abandona Pharma Mar por deseo personal al incorporarse a otra compañía del sector fuera de España.”

Sin otro particular les saluda atentamente,

Sebastián Cuenca Miranda
Secretario General